

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 CÉNTIMOS EN TODA ESPAÑA

PRECIO DE LA SUSCRICION
En Madrid por la mañana ó por la noche
1'50 PESETA AL MES
En Provincias, 2 pesetas trimestre.
Estranjero y Ultramar, 12 pesetas trimestre.

PRECIO DE ANUNCIOS
En todas las ediciones y en el «Diario»
UNA PESETA LINEA
Se reciben exclusivamente en esta administracion y en las oficinas de la sociedad editora
DE ANUNCIOS, Principio.

AÑO XXXIII. NUM. 8999

MADRID SABADO 11 DE NOVIEMBRE DE 1882

OFICINAS: MAYOR, 120

PARA MONTEVIDEO, BUENOS-AIRES Y PACIFICO. L. Ramirez, Alca. 12.

SAMPAGUITA.

Nuevo extracto, el más suave, permanente y delicado de los perfumes: 2 pesetas 50 céntimos frasco. Único depósito, perfumaria de Villalon, Puencarral, 29.

ALFOMBRAS PRINCIPE. 14

Se han recibido nuevas remesas en Bruselas y moqueta gran novedad á 3, 3'50 y 4 pesetas colocadas

FIN DE LIQUIDACION

en géneros de punto y otros artículos ingleses y franceses, con grandes rebajas. Se frapsa el local.

CABALLERO DE GRACIA, 3 y 7.

VINOS: A. L. DE SAN ROMAN
CARRERA DE SAN JERONIMO
Primera casa en vinos de mesa á 36 rs. arroba. Gran surtido de vinos y licores del extranjero.

LA MASCOTA

Deposito de toda la musica de esta aplaudida obra.
Zozaya, 34, Carrera de San Jerónimo, 34.

4000 abrigos para niños.

CARMEN, 18.

EDICION DE LA MANANA DE HOY 11 DE NOVIEMBRE.

La Gaceta de hoy contiene las disposiciones siguientes:

HACIENDA—Real decreto concediendo al presupuesto del ministerio de Fomento un crédito extraordinario para atender á los gastos que ocasiona la exposicion nacional de minería.

—Otro haciendo varias transferencias en el presupuesto del mismo ministerio.

FOMENTO—Real decreto creando subvenciones pecuniarias y diplomas de aprobacion con destino al fomento de la cria caballar.

—Real orden aprobando la transferencia de la concesion del ferrocarril de Monforte á Orense, á favor de la compania del de Medina del Campo á Zamora.

ULTRAMAR—Real orden confirmando á D. Estanislao Moreno en la posesion de un muelle construido en la provincia de Camarines Norte.

—Otra concediendo á D. Benito Estenzer Perez autorizacion para construir un deposito de carbon en el puerto de Santiago de Cuba.

Esta madrugada hemos recibido los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

PARIS, 10.
BOLSA.—Fondos franceses: 3 por 100 80-83; id. 4 por 100, 114-63 0/0.

—Fondos españoles: 3 por 100 exterior, 27 0/0.—Banda amortizable exterior, 60.—4 por 100 exterior 62-75 0/0.—Obligaciones de Cuba, 493-00.—Consolidados ingleses, 102 3/16.

Ultima hora.—3 por 100 exterior, 60 0/0.—Idem interior, 60 0/0.—Banda amortizable exterior, 60 0/0.—Obligaciones de Cuba, 500 00.—4 por 100 exterior, 62 7/8.

LONDRES, 10.
Clausura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 perpetuo exterior español, 62 3/8.

PARIS, 10.
En la reunion celebrada por la derecha de la Cámara de diputados, se acordó guardar una actitud expectante.

La extrema izquierda presentará cuanto antes la proposicion de revision constitucional.

El gobierno francés ha recibido una nueva nota de Inglaterra acerca de la cuestion eripita.

La manifestacion preparada por los anarquistas de Lyon, ha fracasado.

VIENA, 10.
Un discurso pronunciado por el señor Kallay, ministro de Hacienda, acusa oficialmente al Montenegro de haber provocado y apoyado la insurreccion de la Herzegovina.

FESTH, 10.
Mr. Kalnoky en el seno de la comision de presupuestos ha declarado en nombre del gobierno, que son muy amistosas las relaciones de Austria con las demas potencias, particularmente con Italia.

Ha añadido que los sentimientos pacíficos que animan al czar de Rusia prueban que la paz europea no está amenazada, á lo ménos por parte de dicho imperio.

CONSTANTINOPLA (ARGELIA), 10.
Entre las estaciones de Bordjbonas y Elarich, ha descarrilado un tren á causa de haber quedado abandonado en la via un wagon de balastro.

A consecuencia de este siniestro han resultado 10 muertos y 36 heridos.

PARIS, 10.
La Cámara de comercio de Paris ha votado hoy una resolusion aprobando la conquista pacifica obtenida por el explorador Brazza en las orillas del Congo, y rogando al gobierno francés que ratifique el tratado entre Brazza y el jefe indigena africano que le cedió el territorio.

VIENA, 10.
Continúa la agitacion entre una parte de la clase obrera.

En los arrabales se han repetido los tumultos.

La caballería enviada allí para restablecer el orden ha cargado sobre los grupos, dispersándolos.

LONDRES, 10.
Los periódicos publican el discurso pronunciado por el primer ministro Gladstone.

Hablado de la cuestion de Irlanda dijo que habian disminuido mucho los crímenes agrarios en Irlanda y que los irlandeses ya no querian salir de las vias legales.

Termino haciendo grandes elogios del ejército expedicionario de Egipto.

PARIS, 10.
El gobierno francés está resuelto á no abandonar ninguno de sus derechos ni prerrogativas en Egipto, y al efecto, se asegura que el representante de Francia en Egipto ha recibido la orden de protestar contra la abolicion de la inspeccion de Hacienda.—*Fabra.*

Mañana por la tarde se pondrá en escena en el teatro Lara la preciosa comedia de D. Ceferino Palencia, titulada *Carrera de obstáculos*.

Un periódico ha oido que se proyecta conceder las siguientes mercedes:

La grandeza á un conde cuyo título ilustró el talento de su madre, y que se consagra al fomento de importantes industrias.

Título de marqués á un senador que

ha pasado con su familia el verano en La Granja; banda de damas nobles á una marquesa que es desde hace poco grande de España; que se concederá igual distincion á otras dos cuyos padres ocuparon altos puestos en Palacio y cuyos hermanos hacen guardia como grandes de España.

Ha salido para Sevilla el ingeniero agrónomo D. Bernardo Jimenez, comisionado por el ministerio de Fomento para inspeccionar las obras de instalacion de la granja modelo de aquella capital.

Por la direccion general de Agricultura se pasará muy en breve una circular á los ingenieros agrónomos de las provincias, pidiendo datos sobre la produccion de cereales y vinos en el último año.

Un periódico designa para damas de honor de S. M. la reina, á las marquesas de Sierra-Bullones, Bendana y Laguna.

El catedrático Sr. Azcarate inaugurará esta noche en el círculo Mercantil, las conferencias del presente curso. Disertará sobre el tema «El comercio y la patria.»

Declara la *Epoca* que ha sido constante y decidida partidaria de la jefatura del Sr. Nocedal.

Han sido propuestos por el ministerio de Fomento para la encomienda de Isabel la Católica los Sres. D. Pablo Gil y D. Marcelino Garcia, por los servicios prestados á la industria de fabricacion de bebidas alcohólicas, y á las artes fotográficas respectivamente.

En el palacio arzobispal se reunirá hoy la junta directiva de la Union Católica, bajo la presidencia del señor cardenal Moreno, á las tres y media de la tarde.

El martes, 11 del corriente, á las diez de la mañana, se celebrará en la iglesia parroquial de San Luis la misa rezada de *requiem* que los estatutos de la Union Católica disponen se celebre todos los años en sufragio de los socios de esta asociacion que hallan fallecidos.

En breve publicará la *Gaceta* la convocatoria á exámenes para cubrir 19 plazas de médicos supernumerarios de beneficencia general y cuatro de farmacéuticos.

Mañana domingo á las nueve de la noche se inaugurará en el Fomento de las Artes las conferencias dedicadas á la instruccion de la mujer.

Está encargada de explicarla una distinguida profesora, doña Adela Riquelme de Trechuelo, quien disertará sobre el siguiente tema: «Influencia de la mujer en España.»

La circunstancia especialísima de ser una señora la que dirigirá la palabra al auditorio; ha hecho que las invitaciones sean vivamente solicitadas, sobre todo por el bello sexo. La concurrencia será muy numerosa.

Esta madrugada á las tres ha fallecido en esta corte el ilustre abogado, ex-presidente del poder ejecutivo de la república, D. Estanislao Figueras, á la edad de 63 años.

La pérdida del Sr. Figueras será

profundamente sentida por muchas personas. Su afabilísimo carácter, y la nobleza y lealtad de sus afectos le conquistaron universales simpatias personales.

Como orador parlamentario fué de los más hábiles y mas intencionados de la tribuna española. Era terrible su palabra porque era insinuante, acurada, moral, y siempre discretísima y siempre cortés en el ademán y en la frase.

Su muerte deja un vacío grande en la democracia, porque en estos últimos años mantenia el espíritu conciliador entre todos los elementos separados por largas distancias.

Cualesquiera que sean los juicios que se hagan sobre su vida política no se podrá desconocer que ha sido tan amigo de sus amigos que con la palabra y con el silencio, ha respondido hasta el último instante de su vida á estos sentimientos del afecto personal despertados en los dias de la propaganda, al mantener sus ideales democráticos.

Anoche inauguró sus temas la seccion de ciencias morales y políticas del Ateneo de Madrid, bajo la presidencia del Sr. Gonzalez Serrano.

Lejó la memoria sobre los fundamentos de la sociología el secretario D. Vicente Colorado.

La memoria es un trabajo notable, de verdadera originalidad. Estudia la sociedad como respondiendo necesariamente á las necesidades de la vida.

La *Fc* hace notar que la reseña de la reunion de los rebeldes hecha por la *CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA* es perfectamente exacta y refleja la verdad de lo ocurrido.

Nuestra imparcialidad se sobrepone á todos los intereses y divisiones de los partidos.

riamente á la misma naturaleza del hombre; y distingue en el hombre las necesidades físicas, las necesidades de relacion con sus semejantes, y las necesidades afectivas, deduciendo el derecho á la libertad de las primeras, y el derecho á la instruccion de las últimas.

Discurriendo de esta manera verdaderamente personal y lógica, el Sr. Colorado afirma que la sociedad es para el hombre complemento y garantia de sus funciones morales y materiales, y que debe procurar su mejoramiento y desarrollo.

La memoria está escrita en lenguaje elevado y energético, sus conclusiones son atrevidas y radicales, y el pensamiento es profundo, revelando todo el trabajo, el talento firme y sólido del disertante.

Fue muy aplaudido y con justicia.

En la reunion celebrada en la redaccion de la *Fc*, espuesto el objeto de la misma por el Sr. Vildósola, y después de algunas observaciones energicamente expresadas por los Sres. Grandá, Solana, Basterra y Aguilar, todos ellos jefes del ejército del Norte, decididos por unanimidad hacer publica la siguiente declaracion leida por el Sr. Vildósola:

«Los asistentes al banquete del día de San Carlos, y los demás tradicionalistas aqui presentes, renuevan la protesta de su adhesion inquebrantable á la causa de la legitimidad puesta al servicio de la Iglesia con la observancia de las leyes de la misma y la obediencia á los mandatos y ense-

ñanzas del Papa y los prelados, en los términos que se espusieron en los brindis del mismo banquete, y que, sintetizados en un telegrama de felicitacion, elevaron al señor duque de Madrid.

Los mismos tradicionalistas, teniendo por no contestada la felicitacion dirigida al señor duque de Madrid, y en el dolor que producen en su ánimo los injuriosos comentarios que por parte de los enemigos de nuestra santa causa se hacen de un telegrama publicado en el periódico del apoderado del duque de Madrid; para resguardar, hasta donde á ellos les sea dado, la dignidad del augusto jefe contra semejantes injurias acuerdan limitarse en cuantos actos realicen en lo sucesivo en bien de su causa y de la union de todos los buenos carlistas, mientras continúe el actual estado de cosas, á lamentarlo vivamente, esperando é implorando de la Providencia divina su solucion como á la causa de la Iglesia y de la patria con venga.

Por último, y como energía protesta contra esas injurias, á la vez que como expresion de sus sentimientos, los asistentes hacen suyo el artículo publicado en el número del periódico la *Fc* del miércoles 8 con el epigrafe «La evidencia.»

Firman el anterior documento 175 carlistas rebeldes, como les llama el *Siglo Futuro*.

Anoche se recibió de Badajoz el siguiente telegrama con algunas noticias sobre el alboroto ocurrido en el pueblo de Simela:

Badajoz, 10 (7-45 t).
El juez de instruccion de Herrera del Duque se encuentra en Simela practicando las oportunas diligencias en averiguacion de los hechos ocurridos, admirablemente secundado por la guardia civil y delegado del gobernador de esta provincia.

El orden ha quedado restablecido, sin temor de que pueda alterarse nuevamente.

Los alborotadores dieron gritos subversivos contra el teniente de alcalde.

El herido de más importancia es el juez municipal; pero no está de peligro. Los otros dos heridos son leves.

El delegado del gobernador ha recibido órdenes de obrar con prudencia pero con gran energía.

Anoche estuvo brillante el teatro de la Comedia. La distinguida y numerosa concurrencia que asistió á oír á la eminente dramática señorita Cuniberti, no dejó de aplaudirla ni un solo momento en todas las escenas de la obra.

Esta noche se representarán dos preciosas obras nuevas: *La vedova delle canarie* y *Babbo cattivo*.

Mañana domingo ejecutará tan notable actriz una de las mejores obras de su repertorio.

El ayuntamiento de Oviedo ha acordado dar el nombre de calle de M. n. á la calle en que vivía y tenia su casa dicho ilustre hombre público.

Una zarzuela de corte fino y original, con el título de *Un lunch artístico*, se estrenó anoche en el liceo Capellanes.

La ejecucion fué buena, y los autores de la obra, señores D. Pedro Gay, del libro, y D. Esteban Atmetler, de

la música, pueden estar satisfechos. El público aplaudió una poesia muy chistosa, leida por el Sr. Castro, y celebró la viveza y originalidad de la música.

El lunes 18 del corriente tendrá lugar en la audiencia de esta corte, sala de lo criminal, seccion 1.ª: la vista de la celebrada causa de los hechos de la céntrica á nuestros lectores, formada por el juzgado de Cobros, por haber, una mujer casada, dado muerte á un joven disparándole á quemarropa una escopeta. Defiende á la procesada el letrado Sr. Sivola (D. Francisco), y sostiene la acusacion privada, á nombre de los padres de la víctima, el letrado Sr. Rodó y Casanova (D. Antonio).

Teatro del Circo.—La primera representacion en Madrid de *La Mascota* proporcionó anoche un lleno monstruoso á este teatro: momentos antes de comenzar el espectáculo se cerró el despacho: la gente se apinhaba en las galerías altas, y por los pasillos y corredores no se podía transitar. El hada de la felicidad, la Mascota, comenzó á realizar su benéfica influencia, derramando sus dones sobre el teatro, es decir, proporcionando un lleno fabuloso á la empresa Cereceda.

Pocas obras han venido á Madrid precedidas, como ésta, de tanto renombre. En Paris se habia representado 700 noches seguidas; y por frivolo que se suponga al público parisien, obra tan repetida, mucho extraordinario debía tener. En Paris lo extraordinario podía ser la ejecucion á que se presta el ingenioso argumento de *La Mascota*, pero allí, como en todas partes, lo es sin duda alguna la música inspirada y deliciosa de Auran, música que se escucha con deleite, que se recuerda con gusto; música que queda.

El argumento de la *Mascota* lo conocen ya nuestros lectores, pues le ha publicado la prensa. No cabe, además, reseñarle en las estrecheces de una noticia. Diremos tan solo unas palabras de la música y de la ejecucion.

La obra gustó mucho y fué extraordinariamente aplaudida. Creemos el primer acto superior á los dos restantes, bajo el aspecto lírico; verdad que en él se desarrollan los principales motivos de la partitura. Repitióse el aria de salida del pastor Pippo, que dijo el Sr. Ripoll de una manera admirable, con gusto, afinacion y dulzura, las couplets de salida del rey y el dueto de la Mascota y el pastor. Los tres números son deliciosos, así como el final del acto. Tambien fue aplaudida la música de los actos segundo y tercero.

Pocas veces hemos visto una interpretación más igual que la de anoche. La señorita Montañés interpreta el tipo, como le ha escrito el autor: hace una pavera de encantadora sencillez, desenvuelta, ruda sin afectacion, ingeniosa sin pretensiones; siente el tipo, en una palabra. No es mucho que cantase magníficamente su parte, comprendiendo como siente y comprende la fresca y juguetona música francesa. Hasta en el vestir demostró el estudio que ha hecho de su parte, no tanto por el lujo con que se presenta en los actos últimos, como por la elegante sencillez y propiedad con que viste el traje de pavera.

No anduvo ménos acertado el joven

dad nada que reprocharle... si su naturaleza no ha comprendido la mia es una desgracia para los dos, y debemos aceptar sus consecuencias; nunca me permitiría faltar á los juramentos hechos á un hombre que no falta á los suyos y... quiero conocer todo mi pensamiento; pues bien, no amaré jamás, si el amor consiste en la degradacion, en la ignominia!

Ana María fijó en su amiga una profunda mirada, y suspiró. Temia quizás que algun día no pensara así. Las dos volvieron silenciosas hacia el castillo, preocupadas por dolorosa meditacion... Aquel diálogo, sin embargo, no fué perdido. Desde aquel día Diana manifestó más circunspeccion con Maximiliano, y dos ó tres dias procuró no estar á la hora en que el joven hacia su acostumbrada visita... No le amaba, y sin embargo encontraba este sacrificio heroico!

Max comprendió, y fué haciendo más raras sus visitas, con alegría de Enriqueta, que no se explicaba aquel cambio. Incapaz esta de comprender un sentimiento honrado, creía que el capricho de su amante por la marquesa habia sido fuego fatuo, y su alegría llegaba muy á propósito, porque iba á dejar á Vairs para reunirse en Treport con madame de Maublanc, y partir más tranquila creyendo dejar á su rival vencida.

En estos casos, una partida no viene nunca sola, y Juana Vernier debia pasar seis semanas en Brides, restableciendo su salud, y trató de arrastrar consigo á Diana, que rehusó acompañarla.

Después de Juana Vernier fué Mauricio Gendron, después de éste se despidió Mad. Repp, que partió acompañada de Luis Marechal, y á principios de agosto no quedaba en el castillo de Vairs más que Mad. Kersaint, que no queria abandonar á su amiga, y sin Ana María, en efecto, Diana hubiera estado siempre sola.

El marqués no se separaba de Catalina, paseando con ella ó acompañándola en sus escursiones por las cercanías. Como si no existiera una historia conocida, parecian no temer la maledicencia. Entonces, y después de muchas cartas apremiantes de Diana, llegó Mr. de Morère precedido de diferentes malas noticias llenas de libros y de manuscritos. Al pronto la intimidad de Fabian y Catalina cambió de aspecto; se hablaban con frialdad, se cambiaban frases epigramáticas, pero cualquiera que de cerca los estudiase, hubiera podido decirse que aquella animosidad era demasiado repentina para ser sincera.

VIII.

Paris no es más que una agrupacion de pequeñas aldeas: en él se charla y se murmura como en un pueblecillo de veinte casas; por eso cuando los parisenses dejan á Paris en la estacion de verano, con una bandada de chismosos y de maledicentes que vuelva hacia los cuatro ámbitos del globo. Las estaciones termales, los establecimientos de baños y las playas concurridas se inundan de todos esos

fragmentos parisenses, y como no tienen nada que hacer desde la mañana á la noche, se consagran al placer de desgarrarse los unos á los otros.

Aun en Paris la murmuracion no toma tanto vuelo: las personas se hablan al oido, se encuentran más de tarde en tarde y la fiebre de la capital hace que se olvide hoy lo que se decia ayer. Pero en los baños de mar todo el mundo tiene mal de nervios y jaquecas que no se curan más que en una constante conversacion maliciosa.

Aquello es un rumor vago que nadie sabe de dónde nace ni á dónde va: entra en la casa, se desliza en el comedor, en los dormitorios, salta por las ventanas y va á parar á las casetas de las playas, deslizándose hasta entre las sábanas que envuelven los cuerpos húmedos de las lindas bañistas.

Hacia, pues, algunos dias que los bañistas y sobre todo las bañistas de Treport se ocupaban de un suceso extraordinario; veíase frecuentemente por los paseos ó por las playas al marqués Fabian de Tandy en su faeton en compania de su suegra, y una mañana dijo uno:

—¿Sigue el marqués con la hermosa Catalina?

—No—contestó otro—si se ha casado con su hija.

—¡Ah! es verdad.

Habíase ya olvidado que se habia casado el marqués, pero nadie habia olvidado sus compromisos con Catalina: los mismos que no se acordaban de la mujer, se acordaban perfectamente de la amada, porque el mundo siempre es el mismo; las situaciones regulares no le interesan jamás, las ilegítimas le seducen. La sociedad contemporánea es frívola en sus palabras, corrompida en sus actos, severa en sus juicios é inagotable en su tolerancia. Su sello distintivo es el respeto al dinero. Mad. X. que tiene un amante y cincuenta mil francos de renta, será mucho más censurada que Mad. Y., que tiene dos amantes y tres millones.

Una princesa de nombre muy ilustre acumulaba escándalos sobre escándalos.

—¿No teméis la opinion del mundo?—le decia uno de sus amigos.

—¡La opinion si soy tan rica!

Mr. de Tandy y Mad. Morère poseian una fortuna grande y solidamente cimentada, para que no fuese tolerante la sociedad; todos sabian que Fabian se habia casado con la hija de su amada, pero esto se ve con tanta frecuencia! Saba poco con su mujer y mucho con su suegra... esto era sin duda porque su suegra gozaba de buena salud mientras su mujer estaba delicada.

En lugar de contentarse con esta explicacion, dos ó tres parisenses sostenian que si el marqués de Tandy se mostraba mucho en público, era sin duda que habia reanudado sus amores, y una joven protestaba con indignacion como si tal cosa fuese creible.

—¿La fuerza de la costumbre!—replicó el mundo.

En breve, verdad ó calumnia, la historietta hizo fortuna: la maledicencia se propaló de un extremo

dia que aquel joven era el único lazo que le unia á la vida?

—¿Qué alegre vienes esta tarde?—dijo cuando le vió volver.

Max bajó del caballo, tendió la brida al criado y abrazando á su abuelo, dijo:

—En efecto, he tenido una dicha.

—¿Una dicha? No la dejes, valor, hijo mio! Cuando se tienen mis años se lamentan todos los que se han desperdiciado en el camino...; pero habla, cuéntame tu aventura.

Sentáronse delante de la casa contemplando á los que paseaban por la playa y escuchando las carcajadas alegres de los niños que jugaban sobre la arena.

—¿Recordais á Joliette, padre mio?

—¿Joliette?

—Sí, aquella niña que jugaba conmigo cuando estábamos en La Bischoere y vivia en la granja, en casa del padre Crucé.

—Sí, la recuerdo.

—Pues bien, la he encontrado hoy; se llama la marquesa de Tandy.

Mr. Danglars tenia demasiado conocimiento de mundo para no comprender lo que significaba aquella alegría ocasionada por un simple encuentro con una joven: con la esquisita diplomacia del corazón que tienen todos los que aman, quiso que Maximiliano le refiriese todos los detalles de aquel encuentro, y cuando el joven hubo concluido, el anciano dijo las mismas palabras que Enriqueta.

—¿La amarás?

Después en voz alta repuso:

—¿Conque es decir que todos esos convidados invadirán nuestra casa pasado mañana?

—¿Os contraria, padre?

—No tal; yo tambien tendré mucho gusto de hablar á Joliette convertida en gran señora.

Como Max entrase en la casa, apercibió á Gemma de pie apoyada en la ventana delante de la cual habian estado hablando el anciano y el joven.

—Y tú, Gemma, ¿qué has hecho durante el día?

—Te he oido,—dijo la niña mirándole fijamente.

Max no prestó atencion á esta respuesta: por costumbre no trataba de explicarse, las palabras de la niña, muchas veces vacias de sentido. Estos eran defectos ó cualidades propios de la raza árabe, originalidad que no le desagradaba por lo que tenia de vago y característico.

Al dia siguiente, como todos los dias y á la misma hora, Max salió de su casa, atravesó la ciudad y tomó el camino de Eu; en este camino habia dos ó tres chatelets que se alquilaban y Max habia tomado uno de ellos y en él celebraba sus entrevistas con Enriqueta. Aquel dia se vieron y puede decirse que la sesion se limitó á disculparse Enriqueta por su ridícula escena de celos. «Acaso no conocia á su querida Diana! y una vez pronunciado este nombre se deshió en alabanzas á la marquesa de Tandy. El joven no desconfiaba; era harto inocente.

¡Hay que estar en guardia cuando la mujer amada habla demasiado bien de otra mujer!

—Soy muy dichosa, mi querido Max,—añadió después de concluir su panegirico entusiasta,—y podré vivir al lado de vos mucho más tiempo que el que me prometia. Mi amiga Mad. Maublanc me escribe esta mañana que vendrá á pasar el mes próximo á Treport y me invita á que la acompañe.

Ningun dia habia desplegado tanta gracia, habia estado más insinuante para distraer á Max, al que veia preocupado: era indudable para ella que el joven amaria á Diana y queria ponerle una vengenda en los ojos para que no pudiera estorbar su venganza.

Se separaron citándose para dentro de dos dias, puesto que al siguiente todos los huéspedes del castillo debian ir á pasar el día á Treport, y Maximiliano se volvía á su casa pensando en Diana, en todo el bien que de ella le habian dicho...

No se daba cuenta de que desde la vispera la imagen de Diana no la abandonaba.

En el castillo se hacia una fiesta de la expedicion proyectada, porque la curiosidad es la que alimenta casi todos los placeres de las damas.

Mad. Vernier, Mad. Repp y Ana María que habia ya regresado, querian conocer á Gemma, la niña árabe de quien habian hablado todos los periódicos.

Mad. Kersaint, con la vanidad pueril de todas las mujeres que quieren estar mejor informadas que las otras de los sucesos corrientes, iba á decir cómo ella y su amiga la habian conocido en un colegio de las cercanías de Paris, cuando su amiga le hizo señas de que callara, suplicándole después de palabra que guardase silencio sobre aquel encuentro. En vano Ana María quiso saber por qué las respuestas de Diana se fundaban en evasivas.

El almuerzo en Treport fué muy alegre. En la primera hora nadie se ocupó más que de Gemma, á la que fue imposible arrancar más que monosílabos; permaneció silenciosa á un extremo de la mesa; comía poco y concentraba toda su atencion en Diana y Enriqueta. Hubiérase dicho que el resto de la reunion no existia para ella.

Después la conversacion giró sobre otros asuntos, y nadie observó la atencion que la niña prestaba á las dos mujeres que tanta influencia ejercian en la vida de Maximiliano, ni cómo su expresion cambiaba al mirar á la una ó á la

Sr. Ripoll, quien a pesar de no ser su voz la que correspondía a la parte de Pipa, pues que está escrito para tenor...

La Sra. Castelló y los Sres. Hidalgo y Tormo condecoraron también al éxito de la obra.

Gustaron mucho las decoraciones que ha pintado el Sr. Murial, singularmente la del tercer acto, por sus efectos de luz y entonación.

La Mascota tiene mucho del idilio y no poco de naturalismo. Anoche nos convencimos de que el público madrileño resiste algo más que el calor sofocante que se sentía en el teatro.

La Mascota hará pendant con Bocaccio.

Anoche se recibió un importante telegrama de Londres, diciendo que al contestar ayer tarde en la Cámara de los Comunes...

En los círculos diplomáticos se cree que los primeros pasos dados para verificar la información hacen sospechar que quedará probado de un modo terminante que los deportados fueron arrebatados en territorio español.

Por esto se comentaba aun más el lenguaje que usan los periódicos ingleses llegados ayer, al tratar este asunto.

Tenemos motivos bastante fundados para creer que el señor ministro de Fomento dispensará las asignaturas del preparatorio a los alumnos del último grupo de las facultades de medicina y farmacia...

El 1.º de abril es el día designado para la apertura de la exposición nacional de minería.

El gobierno ha concedido un crédito extraordinario de 497.730 pesetas para realizar el proyecto, iniciado por la prensa y acogido con júbilo por los poderes públicos.

Anoche fué puesta en escena, en el teatro Español, la aplaudida comedia de D. Caferrio Palencia, Carrera de obstáculos.

Todos los actores que tomaron parte en la ejecución de la obra, desempeñaron sus respectivos papeles admirablemente.

La señora García, (doña Mercedes), estuvo muy bien en el suyo, y el público la prodigó justamente sus aplausos durante toda la representación.

El infatigable P. Fita, presentó a su vez la obra del Sr. Larramendi, titulada «Descripción general de la provincia de Guipúzcoa»...

El Sr. Pajal y Camps, académico correspondiente de Gerona, presentó igualmente el festuero de una muy curiosa inscripción romana, de bellos caracteres, encontrada en Ampurias.

El Sr. Cordera presentó los pliegos 13 al 25 de la reproducción del Código árabe escrito por el español Ibn Pascual.

Por último, se eligió con beneplácito de todos académicos correspondientes al estudio y sabio agustino P. Tomás en la Cámara, que tan eruditísimos trabajos ha publicado sobre historia eclesiástica, y se levantó la sesión, a las diez.

Se ha formado una comisión de estudiantes correspondientes al tercer año (plan antiguo) de las facultades de medicina y farmacia con objeto de solicitar cerca de S. M. el rey, les dispensen el año preparatorio...

Está a punto de resolverse la ya célebre cuestión Barrossi-Bielsa.

Se ha convenido en que el lunes próximo correrán ambos en la plaza de

hablando de las eventualidades del porvenir, confiesan que el objetivo de Alemania, a la cual faltan principalmente puertos de mar, es obligar a la Holanda a formar parte de la confederación alemana.

Por el lado de Francia continúan con bastante actividad los trabajos para el túnel submarino de la Mancha, siendo ya de una longitud de 60 metros la parte de galería construida debajo del mar, sin que hayan ocurrido las filtraciones que temían algunos.

El Porvenir se despidió de sus antiguos correligionarios que siguen la bandera de la izquierda dinástica.

Dice un periódico que de los 100 solicitantes a examen del tercer grupo de la carrera de ayudantes de obras públicas, han sido aprobados tres solamente D. José Ventura Nuñez, don Leonardo Reales y Lozoya y D. Pablo Romero Angulo.

Han sido nombrados jueces de primera instancia: de Atienza D. Remigio Navarro y Villaseca, de La Bañeza, D. Anselmo Hernández y Sánchez, y de Madrid D. Manuel Iturriga y Leal.

Se ha dispuesto de real orden que los talones de cuenta corriente contra Bancos y sociedades están exceptuados del impuesto de timbre, señalado para los documentos del giro por el artículo 107 de la ley de 31 de diciembre último, y solo pagaran 10 céntimos de peseta cada uno, siempre que no sean endosados a la orden, pues en este caso están sujetos a la escala proporcional contenida en el referido artículo.

El 1.º de abril es el día designado para la apertura de la exposición nacional de minería.

El gobierno ha concedido un crédito extraordinario de 497.730 pesetas para realizar el proyecto, iniciado por la prensa y acogido con júbilo por los poderes públicos.

Anoche fué puesta en escena, en el teatro Español, la aplaudida comedia de D. Caferrio Palencia, Carrera de obstáculos.

Todos los actores que tomaron parte en la ejecución de la obra, desempeñaron sus respectivos papeles admirablemente.

La señora García, (doña Mercedes), estuvo muy bien en el suyo, y el público la prodigó justamente sus aplausos durante toda la representación.

El infatigable P. Fita, presentó a su vez la obra del Sr. Larramendi, titulada «Descripción general de la provincia de Guipúzcoa»...

El Sr. Pajal y Camps, académico correspondiente de Gerona, presentó igualmente el festuero de una muy curiosa inscripción romana, de bellos caracteres, encontrada en Ampurias.

El Sr. Cordera presentó los pliegos 13 al 25 de la reproducción del Código árabe escrito por el español Ibn Pascual.

Por último, se eligió con beneplácito de todos académicos correspondientes al estudio y sabio agustino P. Tomás en la Cámara, que tan eruditísimos trabajos ha publicado sobre historia eclesiástica, y se levantó la sesión, a las diez.

Se ha formado una comisión de estudiantes correspondientes al tercer año (plan antiguo) de las facultades de medicina y farmacia con objeto de solicitar cerca de S. M. el rey, les dispensen el año preparatorio...

Está a punto de resolverse la ya célebre cuestión Barrossi-Bielsa.

Se ha convenido en que el lunes próximo correrán ambos en la plaza de

Toros por espacio de tres horas consecutivas.

Será vencedor el que en ese espacio de tiempo de mayor número de vueltas.

Un jurado especial, compuesto de conocidos deportados, presidirá el match.

Hemos tenido la satisfacción de saber que la Sra. D.ª Victoria Ibarra de Rio se halla mejor del ataque de crisis y calenturas que ha sufrido estos últimos días.

Un diputado democrata interpellará al gobierno respecto a la provisión de los registros de la propiedad.

Un periódico anuncia que el Senado modifica en sentido liberal el proyecto de Código, en lo que se refiere a la prensa.

La fórmula que acarcia el Liberal en materias de comercio es la siguiente: «Exportemos mucho, que entones podremos importar mucho también.»

La Patria que pidió al gobierno indulto para la prensa, será el primero en aplaudirle si otorga esa prueba de estimación y aprecio a la prensa política.

Declara el Debate que la institución masonica no tiene por órgano a periódicos que están afiliados a un partido, determinado.

Se han recibido noticias telegráficas anunciando que en caso de ir a conferenciar con D. Carlos los rebeldes de la Fé, no recibiría a la comisión.

En la revista científica que el doctor García Calderon publica hoy en la Tribuna se da cuenta de los jóvenes españoles y antillanos que siguen con aprovechamiento extraordinario la carrera de medicina en las escuelas de París y han conquistado la admisión de sus compañeros por sus servicios, a veces heroicos en los hospitales de la gran capital.

Los portorriqueños Megía y Alfonso acaban de morir, víctimas de ese heroísmo y el cubano García Lavín ha llegado a la conquista de todos los premios y los honores científicos.

Ha fallecido en esta cote, víctima de graves lesiones adquiridas operando en la isla de Cuba, el joven capitán de aquel ejército D. Benito Rodríguez Moran, hermano de nuestro amigo y antiguo compañero en la prensa D. Victoriano, a quien, como a la familia del finado, enviamos nuestro sentido pésame.

Anoche llegaron a Madrid en el tren misto de Zaragoza, los dos aragoneses que tratan de correr en competencia en su paisano Bielsa.

A la hora de llegar fueron a visitar al Sr. Ducazal con objeto de manifestarle su propósito.

Hoy recibimos de nuestro correspondiente en París la siguiente carta: «París, 6.

El matrimonio del diputado señor Agreda con la linda señorita doña Letitia Bueno, hija del distinguido senador cubano, ha sido el acontecimiento que más ha preocupado a teatayer a la colonia americana y española que aquí reside.

El amor, la juventud, la fortuna y la belleza son los elementos constitutivos de esta boda. Con tales medios no es difícil que la felicidad se anide en la casa de los recién casados.

Uno de los que debieron ser testigos de la boda, el primer secretario de esta embajada D. Julio de Arellano, vióse privado de poder concurrir a ella a consecuencia de una indisposición que, si en el primer momento pudo parecer grave, hoy, afortunadamente, ha perdido toda gravedad.

En el hotel de la Nunciatura, donde a las once y media de anteaayer se verificó la boda, podía verse, a esa hora, todo lo que París ensueña de distinguido en las colonias española y ame-

ricana. Entre otras muchas personas, recordamos, aparte del personal de nuestra embajada, al grand complet, a los duques de Pomar, condes de Santovenia, marqueses de Goyeneche y Valero de Urría, Carmona, Snelves, y a nuestro querido amigo Blanco, el indefectible Blanco, para quien los días debían tener más horas que para los demás mortales, puesto que el mismo tiempo que se divertía como un magno, escribía más que el Tostado, y hacía buenos negocios, y trabaja, y se agita, y se divierte, haciendo cada veinticuatro horas más cosas de las que seis o siete personas como las demás podrían hacer.

Veintiocho mil ciegos hay en Francia, y aunque no tantos, muchos también debe haber en España. Lo que en nuestro país no hay es un establecimiento tan humanitario, tan caritativo, tan admirable como el que aquí, a fuerza de desvelos y de abnegación, ha conseguido fundar Mr. Lavanchy-Clark.

Este señor, pensando que el trabajo del ciego puede ser reproducible como el de cualquier otro obrero, ha fundado una escuela donde los ciegos aprenden el oficio de torneros o tegesparto, o ponen asiento a las sillas que lo tienen de ana, o se ejercitan en diferentes profesiones que les libran de la miseria.

La escuela a que van los ciegos está instalada en la rue Basfroi; allí se les enseña el oficio dándoseles mientras aprenden, lo necesario para que no se mueran de hambre, aunque su trabajo no lo valga.

Cuando ya saben su oficio, la escuela les instala en sus casas y se cuida de facilitarles trabajo, proporcionándoles las herramientas necesarias, y así el ciego, ya en condiciones de ganarse la vida, deja vacante el puesto que otro nuevo aprendiz viene a ocupar para salvarse de la miseria.

Yendo a rue Basfroi y viendo lo que allí se fabrica, se comprende solo que la ceguera, aunque es una gran desgracia, no inutiliza al hombre tan por completo como uno cree.

Allí se fabrican muebles y se realizan milagros de habilidad y de ingenio que demuestran que por precioso que el sentido de la vista sea, no es absolutamente indispensable.

Dios quiera que esta noticia y el ejemplo de lo que aquí ha conseguido Mr. Lavanchy Clarke inspire en nuestro país una idea parecida a los muchos ricos que pueden realizarla a algún pobre que con actividad la plantee.

La fotografía ha hecho de poco tiempo a esta parte maravillosos prodigios, no solo pudiendo retratar a todas horas del día y de la noche, sino también abreviando de tal modo el tiempo que antes había que estar ante el objetivo, que hoy el aparato retrata un tren a gran velocidad que por delante de él pase, una golondrina volando, una amazona que galopa por el bosque de Bolonia...

Provisto de estos aparatos nuestro casi compatriota Morgan, dueño de la fotografía anglo española del Boulevard de Italianos, hace maravillas principalmente retratando niños que, por indolentes que sean, son perfectamente retratados.

—Escriben de Bruselas que la guardia civil que se está organizando en Egipto constará de 5000 hombres, 2900 suizos y 2500 belgas, cuyo reclutamiento empezará en breve en ambos países.

—Las Cámaras inglesas votaran en breve la pensión de 10000 duros anuales con que el parlamento inglés recompensa al general Wolsley, vencedor de Arabi y de todos los ejércitos egipcios.

Esto de pagar los servicios en libras esterlinas podrá parecer extraño en nuestra quiétopesca tierra de España, pero en el fondo es práctico y tiene mucho sentido común, aun cuando en este caso lo mas notable de la campaña del general Wolsley, dada la resistencia de los egipcios, es la pensión con que se le recompensa.—Gyges.

Se consignará anualmente en el presupuesto del ministerio de Fomento una cantidad para subvencionar los caballos y las vaguas que oficialmente se consideren útiles para mejorar la cría caballar en España. Si señala este año la de 13000 pesetas para tal objeto. Corresponde a la concesión de subvenciones al ministro del ramo.

La curiosa y concienzuda estadística de las personas dedicadas en España al arte escénico, que han publicado algunos periódicos, pertenece a la interesante obra Registro teatral de artistas españoles, de que es autor nuestro querido amigo y compañero el conocido periodista D. Carlos de Arroyo Forman además parte de dicho catálogo 161 artistas coreográficos, 97 directores de orquesta y maestros concertadores, 338 autores dramáticos, 106 compositores líricos, 138 apuntes y 673 teatros públicos.

Nos dicen de Sigüenza que el registrador de la propiedad de aquella ciudad, Sr. Ferrer, ha obtenido del ayuntamiento la concesión de habitaciones para sus oficinas en el magnífico edificio que dicha corporación está habilitando para la instalación de la sección del tribunal provincial, destinado a la misma localidad. Son precedentes de encomio el celo e inteligencia con que el acaudal Sr. Gamboa apresura la terminación de las obras en aquel edificio, que es, sin duda, uno de los que reúnen mejores condiciones para el destino que se le va a dar, y al que pocos aventajarán. En él se instalarán además los juzgados de primera instancia y municipal.

Han fallecido: En San Fernando la señora doña Dolores Villena y Montes de Barbuco; en Valladolid la señorita doña Teresa Agudo Invernón; en Carmona la distinguida señora doña Josefa Caro y Carballo viuda de Quintanilla; en Valencia el brigadier D. Vicente Paulino García Bayo; en Córdoba D. Antonio Rivas de la Roca y Goytí; en Huéscar el administrador de los herederos de la condesa del Montijo, D. Santiago Salgado y Linares; en Málaga la señora doña Ramona Bracho de Borrego, madre del conocido letrado Sr. Borrego; en Barcelona don Salvador Raldinís y Garriga; en Zaragoza la señorita doña Esperanza Escudero y Brun.

El círculo conservador de Málaga ha dirigido al Sr. D. Antonio Cánovas del Castillo el siguiente telegrama de felicitación: «El círculo liberal-conservador de esta capital, reitera una vez más a V. E., su ilustre presidente, la felicitación mas entusiasta por su elocuente discurso de inauguración de las catedras del Ateneo, y se adhiere incondicionalmente a las elevadas doctrinas que informan el espíritu de tan notable trabajo.»

Nos escriben de Salamanca que, habiéndose obtenido la autorización correspondiente por la inspección facultativa, después de aprobado el replanteo de la línea del ferrocarril internacional en sus dos ramales a Puente de Oso y Barea de Alba, se han empezado ya con gran actividad las obras del indicado ferrocarril que, partiendo de Salamanca llegará a la frontera portuguesa, hallándose ocupados hasta ahora más de 3000 trabajadores en tan importantes obras.

Se ha expedido real carta de sucesión en el título de conde de Torres a favor del Sr. D. Manuel Oriols y Retortillo.

Al llegar Maceo y su compañero a Algeciras prestaron declaración. La de Maceo es textualmente la siguiente: «Al llegar a Gibraltar, la policía inglesa, por no llevar documentos, nos estrañó conduciéndonos hasta las afueras de Gibraltar, y al llegar al terreno español fuimos detenidos por

LA MARQUESA.

—Maximiliano es muy amable, no es verdad?— dijo a su amiga. —Oh, mucho!—repuso este vivamente:—basta mirarle para conocer el corazón elevado que posee. ¿Has observado la adoración que se profesa al abuelo y el nieto? y es tan sencillo! ¡nadie diría que ese hombre es un héroe, una celebridad!

te, y sin que ella se diera cuenta, se cifaba en Diana. —Y por qué no había de sentir celos y odio por aquella hermosa criatura? ¡Acaso el sentimiento de la maternidad consiste en el hecho material de dar la vida a un hijo? No; la ternura maternal se alimenta en el cariño de todos los días, en los cuidados que al hijo se le prestan, en la costumbre de amarlo y sufrir por él!

nuevo el corazón de aquel hombre tanto tiempo amado! Escogió el vestido que le sentaba mejor, se adornó como en otro tiempo cuando acudía a una de sus citas amorosas y estudió en su espejo las huellas que en su rostro habían dejado los años y las lágrimas, encontrándose siempre hermosa y lo paró un más al volar con una capa de polvos de arroz su cutis nacarado.

callo de plátanos, cuando sintió que se deslizaba un brazo en el suyo; era Ana María. —¿Quieres pasar conmigo?—le preguntó. —Con mucho gusto,—contestó Diana. —Y las dos mujeres se internaron por la espesura. Cuando Mad. Kersaint estuvo segura de que nadie podía interrumpirlas, sentose en uno de los bancos del paseo, hizo sentar a Diana a su lado y dijo dulcemente: —¿Sabes lo que hago desde que estoy aquí? —¿Lo que haces?—esclamó Diana riendo, —supongo que divertirme. —No tal. Te observo. —¿A mí? —Sí, a ti. —No creía tan curioso el observar... —Pues te equivocas; me apercho, por el contrario de que es muy divertido. No te digo que me respondas francamente; conozco demasiado tu sinceridad para dudarlo. —Dios mio, me aterra con tus preliminares. Mad. Kersaint miró a su amiga frente a frente, y dijo: —¿Amas a tu marido? —No. —¿Por qué? La marquesa callaba como si adivinase un reproche en los labios de su amiga. Entonces se lo explicó todo: cómo aquel hombre a quien no había visto más que como un tipo de galantería, había ofendido, una vez casado, todas sus delicadezas, había sido el tirano que se impone.

—¡Ah! tienes razón,—repuso su juiciosa amiga.— No amas a tu marido y esa es la única razón de tu desvío; pero ¡has reflexionado la vida que te aguarda! ¡que estás sujeta a este terrible dilema: ó vivir sin amor ó amar a un hombre que no sea tu marido? —Y como la marquesa la mirase sorprendida, repuso: —¿Estás segura de no amarme ya? —Yo... —Tú, sí. ¿Puedes asegurar que Mr. Danglars no te inspira más que amistad? ¡Te turbas! ¡oh! trata de leer dentro de tu corazón y no me reprendas si te cuesta trabajo exponer tu conciencia desnuda delante de mí; pero te suplico que no dejes deslizar ese amor en tu alma; yo que te observo, creo que te das cuenta del trabajo de un propio pensamiento y si por desgracia amases a Mr. Danglars... —Ana María... Mad. de Kersaint llamó a Diana, que se había puesto muy pálida, exclamó con alterado acento: —¿Si yo amase a Mr. Danglars, no lo sabría jamás? ¡Oh no temas! quiero vivir inmaculada. Nadie es responsable de su amor, porque nadie puede impedir latir al corazón y no hay falta más que en los actos que dispone la voluntad; así solamente el deber comienza, yo respetaré todos los míos y seré fiel a mi marido por él y por mí. No tengo en real-

el inspector de policía que nos conlloja a Algeciras... Esta declaración constará en la información que se está instruyendo.

BOLETIN POLITICO.

Uno de los argumentos que más se repiten en la oposición contra el gobierno, es el de acusarle porque no hace nada.

¿Y qué ha de hacer el gobierno?—preguntan sus amigos. No ha tradición su pensamiento reformista en leyes vigentes, y en proyectos de ley que tardarán en ponerse a discusión lo que tarde en ser convocada la segunda legislatura?

Ante los anuncios de próximos combates y nueva oposición, el gobierno debe esperar tranquilo y sereno, y así espera a sus adversarios. Creer que el gobierno debió apresurarse para tomar iniciativas impropiedades en todos sentidos, es olvidar los elementales deberes de la prudencia que debe regir la gestión de la política gobernante, cualquiera que sea. Los gobiernos no deben alterar su conducta por ningún género de oposición, por nada ni por nadie, y tan necesaria es la expectación ante los preparativos de la lucha, como sería inexcusable la debilidad en los momentos de la batalla.

Este es el criterio de los defensores de la situación, y no sería otro el de los hombres de gobierno de ningún partido. Podemos asegurar que al mismo tiempo que el gobierno inglés abre una información para depurar los hechos, a propósito de lo ocurrido con la aprehensión de Maceo y Rodríguez, el gobierno español abre otra información para conocer también con exactitud la verdad de lo ocurrido.

Es absolutamente inexacto lo que se dice anunciando una crisis parcial para el día siguiente al en que termine el debate político de la segunda legislatura.

Esta rectificación será confirmada por el tiempo, como lo han sido hasta ahora todas las que se han hecho negando razón de ser a los rumores de crisis.

Todos los periódicos conservadores de Madrid han escogido al Diario de Barcelona, a propósito de la carta cuyo párrafo principal dimos en esta sección de nuestro periódico.

Conste que, a juicio de todos los periódicos conservadores de Madrid, no es conservador el Diario de Barcelona.

Pero entonces, ¿qué es y ha sido siempre el periódico catalán?

Esto es lo que se preguntan hoy las personas imparciales. El imparcial nos dice hoy que no le pidamos pruebas de que los amigos del gobierno tengan parte en la campaña de la prensa francesa contra el duque de la Torre, porque eso es una inocentada.

Pues entonces, ¿por qué dicen los periódicos de oposición que existen pruebas de sus injustas afirmaciones? Si las pruebas no existen, ¿por qué se atreven a dirigir una ofensa tan inalfable a la situación?

Esto es lo que contestaban ministeriales que aseguran no recordar que contra gobierno alguno se haya emprendido una campaña menos justificada.

La fórmula sigue aguardando el aumento de firmas, sin conseguir que se añada ninguna nueva a las que ya todo el mundo conoce.

La Propaganda y el Debate, que dijeron que la fórmula publicada por el Imparcial no era exacta, no han vuelto a decir una palabra del asunto.

Los ministeriales piden todos los días que las nuevas adhesiones se publiquen, y estas no parecen por ninguna parte.

Algunos políticos de experiencia recordaban que siempre que en España se ha redactado un manifiesto político, un credo o una fórmula, ha tenido a las cuarenta y ocho horas las firmas de todos los adeptos.

El Progreso publica hoy un artículo excitando al Sr. Sagasta a que ingrese en la izquierda dinástica.

El Sr. Sagasta está ya en la izquierda dinástica como jefe, representando la política más liberal que puede practicarse dentro de la legalidad actual, es decir, toda la libertad que existe en los países más avanzados de Europa.

El Sr. Sagasta no va a ninguna parte fuera de la agrupación política a que siempre ha pertenecido, porque la consecuencia es una de las principales virtudes de dicho hombre político.

Así contestaban hoy amigos íntimos del Sr. Sagasta a las indicaciones del periódico republicano.

La Epoca hace anoche un cargo tan ofensivo como injusto al señor ministro de Gracia y Justicia, así como a los señores y diputados a Cortes, por no haberse publicado ya los nombramientos de los funcionarios de las nuevas audiencias.

El Sr. Alonso Martínez, que abriga el convencimiento de que el éxito de la reforma depende, a la vez que de su banda intrínseca, de la buena elección del personal, solamente atiende a las condiciones y antecedentes de cuantos han de desempeñar los cargos de la administración de justicia; condiciones y antecedentes garantizados por informes de magistrados del tribunal Supremo, presidentes y fiscales de las audiencias territoriales. Con este criterio se han hecho y se están haciendo los nombramientos de los presidentes y fiscales de las audiencias de la criminal y con el mismo se harán los de los restantes funcionarios.

El actual ministro de Gracia y Justicia, que siempre ha considerado mucho al poder judicial, desea que esté completamente alejado del terreno candente de la política, y hoy que con motivo de la reforma ha de desaparecer la clase de cesantes (barajas varias de funcionarios para cada uno de los distintos partidos políticos), es inoportuna, además de injusta, la sospecha formulada por la Epoca respecto a la severidad y rectitud de miras del Sr. Alonso Martínez.

Por lo demás, poco agradecidos han de quedar al colega los defensores del sistema representativo al leer en sus columnas que pueden los representantes de la nación sacrificar el bienestar de esta y sus firmes convicciones a la satisfacción de conseguir alguna que otra credencial. Nadie tiene derecho a hacer afirmaciones tan gratuitas y arbitrarias como ofensivas, pero mucho menos quien alardea de liberal y de estar interesado en el prestigio de las instituciones todas del sistema.

Contestando a un artículo que con el epígrafe de Castigos al ejército ha publicado la Esquerda Dinástica, dice anoche el Sr. Sagasta:

En la hipótesis de que hubiera existido el acuerdo para hacer economías en los presupuestos, y el general Martínez Campos lo hubiese cumplido, ¿qué dice esto contra el general Martínez Campos?

Esas sospechas que asegura hay quien abriga de que el pase a la escala de reserva responda al provecho propio que otros saquen de esas vacantes, son tan fundadas, que bastará que digamos que los generales que pasan a esa situación no dejan vacantes para el ascenso, solo dejan el cargo que en aquel momento desempeñaban, y como éste es de la libre provisión del rey y del gobierno, suponemos que no dudará nuestro colega que, sin necesidad de esa escala, estaría siempre a la disposición del ministro de la Guerra para conferirlo a quien creyese conveniente al bien del servicio, que es el único grupo de favoritos a quien consulta: ha hecho una cosa mala, es verdad; cuando no existía esa escala, se decía, por ejemplo, a un brigadier, que, por sus años y achaques debía dejar plaza a quien estaba más en aptitud de prestar servicios de actividad: Queca Vd. de cuartel. ¿Sabe el articulista lo que esto significa? Diez y ocho mil reales de sueldo, es decir, imposibilidad casi de vivir a esa gearquía.

Pues bien; hoy se le dice lo mismo cambiando tan solo una palabra: que representa una diferencia de 12000 rs. de aumento, ¿dónde está el castigo, caro colega? Nos dirá quizás que no es justo que la edad señale la aptitud, y en algún caso tendrá razón; pero, ¿y la ley de retiros, no consigna este principio? ¿Por qué ese privilegio para los oficiales y particulares? ¿Y para los cincuenta años de servicios defectivos que vienen a representar las edades en que han de pasar los generales a esa situación, tengan la libertad de no depender en paz de las necesidades del servicio, libertad que antes no gozaban en vida.

Niega que el general Campos haya acometido reforma alguna beneficiosa para el ejército que tienda a levantar su espíritu; pues, y está que el veterano, ¿por qué no es de esa clase? ¿Y la inferior satisfacción que da el ver que ha desaparecido casi un absoluto a aquel funesto sistema de recibir mercedes del ministro, con o sin pretexto, mercedes que favorecen a uno y perjudican a mil mercedados que por no haber prodigado le han traído la mayor parte de los ataques infundados y apasionados, que personalidades desahuciadas le han dirigido? ¿Cuándo antes de ser ministro se ha mostrado esforzado adalid de reformas el general Martínez Campos?

Vengan las pruebas, nosotros lo negamos; el general Campos antes de ser ministro solo se había ocupado en prodigar su persona y sus servicios de buen soldado a este país.

Si lleva o no prisa para aplicar el principio de unidad de instrucción, responde lo mucho ya hecho en ese camino por la dirección correspondiente por el creado; que ha sufrido daño la guardia civil, carabineros e invalidos; al primero de los institutos nombrados no le ha resuelto una serie de reformas que habrían podido perjudicar a alguno de sus individuos, y eso que ha debido contrariar opiniones muy respetables, y al último le ha concedido lo que nunca pudo obtener, que es que la efectividad de los empleos para optar a los plazas reglamentarias de ascenso sea, no la de ingreso en el cuerpo, sino la que tenían en el ejército y al pasar a Ultramar los hijos de aquellas provincias o que fueron en ellas inutilizados.

En cuanto a lo de lastimar y humillar, despojando de ventajitas a los que se retiran del servicio de las armas, juicio que le merece la disposición suspendiendo los efectos de la que concedía el grado de coronel a los que, al obtenerlo, llevaban cuarenta años de servicio, no nos hacemos cargo, porque en otro lugar de este número lo hacemos con detenimiento.

Que en Cuba gratificó largamente a los traidores a espensas de la reducción de haberes? Tan gratuita como falsa es esta acusación; diez y nueve millones de reales (esto es, el importe de ocho días de gastos de guerra) distribuyó entre los capitulados, en concepto tan solo de socorro, para dar el medio de comenzar a vivir a hombres que en diez años de guerra habían perdido sus fortunas y los hábitos de trabajo; veinticinco millones más se necesitaban para pagar los alcances del ejército licenciado, ¿dónde los tenía el general Campos a su disposición para emplearlos en tan justo objeto?

Cálpese al gobierno de entonces y a los que le han sucedido: cálpese sobre todo al estado de pobreza del país, y no se culpe al hombre que perdía también, al perder los demás y que no tuvo una mina a su disposición para emplearla en esto u en lo otro.

Fortuna y grande sería para el ministro de la Guerra que fuese verdad lo que dice la Esquerda, de que va a ser residenciado por actos, en que si bien acepta toda clase de responsabilidades, estamos de ello seguros, no ha realizado sino oyendo la autorizadísima opinión de los altos cuerpos del Estado y ajustándose estrictamente a la ley.

El general Martínez Campos habrá hecho mucho daño al ejército; pero le dejará, el día en que pueda dedicarse a sí, amortizado el escudete, o poco menos, en las clases de generales y oficiales, rápido movimiento por consecuencia en las escalas, unificada su instrucción, aumentado considerablemente su material de artillería con un plan de defensa nacional, y levantado su nivel moral, todo esto a costa, no lo negaremos, de una parte del gran prestigio que supo adquirir por sus sobresalientes condiciones de general; ha debido luchar con una sociedad perturbada, y sus actos no pueden tener la sanción que de los hombres que se hacen superiores a pasiones que, como las políticas, nada respetan. Esto es amar y no castigar.

El capitán de la fuerza de la guardia civil que está recorriendo el distrito de Balaguer, ha encontrado cerca del molino de Fontny, camino del castillo de Traspalau, a Os, el pendo que se había enarbolar la partida que se estaba organizando en aquella demarcación. La ensacha es de terciopelo y rasp azul, con borlas de plata, y tiene los siguientes lemas: «Viva España honrada», «Viva los fueros y el comercio», «Viva el trabajo y la producción».

En el centro hay un escudo de Cataluña y debajo una estrella, siendo de plata las inscripciones y armas.

Esta tarde ha visitado al señor ministro de Fomento una comisión de estudiantes de la facultad de derecho, en solicitud de que estando matriculados en el cuarto curso, y no quedándoles más que dos asignaturas para la terminación de su carrera, se les permita la matrícula en ellas.

Fundán su petición en que son los únicos a quienes falta concluir su carrera de los que la comenzaron al amparo de la legislación pasada y no aprovecharon gracia alguna; en que se permitió para los que se encontraban en este caso en el año anterior, matriculándose en procedimientos y derecho mercantil, y en que es jurisprudencia sentada para los que les faltan dos o tres asignaturas.

El Sr. Albareda le ha recibido con su acostumbrada amabilidad, y prometiéndoles apoyar la petición.

Con motivo de los sucesos ocurridos en Sirenia (Badajoz), han sido detenidos en aquella localidad doce personas, entre ellas el rematante de obras públicas.

Las heridas que le fueron causadas al juez municipal, han sido de armas de fuego, de hacha y palo, y son consideradas como graves.

Hay otros heridos también de arma de fuego y hacha, y varios contusos.

Ha llegado al puerto de Cádiz, procedente de la Habana, el vapor correo Mendez-Vielva, conduciendo la correspondencia oficial y pública y 800 pasajeros.

La situación de Jaén es muy deficitaria por los numerosos portiduoseros que pululan por las calles.

Parece que con tal motivo aquel gobernador civil ha preguntado al gobierno si se le permite distribuir para trabajos entre dicha clase la cantidad de 5000 pesetas, sobrante de la que se concedió a dicha provincia para la estación de la lanagasta.

Los que censuran al señor ministro de Gracia y Justicia porque retarde algo, no será mucho, la publicación de los nombramientos del personal que ha de funcionar en las nuevas audiencias, debieran considerar que la combinación a que da lugar la reforma es muy estensa; que hay que fijarse en las condiciones de los electos para los respectivos cargos, a fin de asegurar mejor el éxito de la reforma; y que haciendo a la vez el movimiento general será más insensible la crisis y transición de uno a otro sistema.

Mañana publicará la Gaceta un decreto indultando a Manuel Morales Martín, del resto de la pena de seis años y un día de prisión mayor que le impuso la audiencia de Barcelona.

No es exacto que en el ministerio de la Gobernación hubiese ocurrido disgusto alguno con el gobernador civil y el director de Correos y Telégrafos. Una conversación amistosa de los dos últimos, sobre un punto extraño al servicio, sin duda mal interpretada por el autor de la referencia, suscitó la versión completamente equivocada, de que se hicieron eco algunos colegas.

Esta tarde ha estado a ver al director general de Administración militar y sub-secretario del ministerio de la Guerra, una comisión del gremio de maestros guarnicioneros, compuesta de los señores D. Gregorio Ordoñez, D. Ignacio Perique y D. Antonio Alfin, con objeto de que se les facilite operarios de la administración militar y demás cuerpos del ejército, a fin de que no queden paralizados los talleres de guarnicioneros, pues, como saben nuestros lectores, los operarios de dicho oficio están declarados en huelga.

La comisión ha salido altamente satisfecha de la acogida que le ha dispensado el señor general Burgos, quien ofreció cooperación para conjurar los efectos de la huelga.

Se asegura que el Vaticano ha dirigido ya varias notas a las potencias quejándose del proceder del gobierno italiano, a pesar de la ley llamada de garantías dada por este.

Segun despachos del Cairo, en los primeros días de diciembre se verificará la vista de la causa contra Arabi.

En la reunión que celebrará pasado mañana los diputados monárquicos tomarán un acuerdo definitivo acerca de la condonata que deben seguir en el Parlamento en presencia de la diferentes cauciones que se van a tratar.

La Epoca supone equivocadamente que serán concedidas gracias importantes a alguno de los ministros, con ocasión del próximo alumbramiento de S. M. la reina.

Rotundamente podemos negar el supuesto. Y por lo que puede referirse a algún ministro, hoy significado por su política reformista y liberal, podemos añadir también que tiene la modestia de preferir su apellido a toda clase de títulos que pudieran conferírsele, cosa que podrá parecer extraña a los que pretenden adjudicarle distinciones, que estima en las demás, pero que de ningún modo desea para sí mismo.

El capitán de la fuerza de la guardia civil que está recorriendo el distrito de Balaguer, ha encontrado cerca del molino de Fontny, camino del castillo de Traspalau, a Os, el pendo que se había enarbolar la partida que se estaba organizando en aquella demarcación. La ensacha es de terciopelo y rasp azul, con borlas de plata, y tiene los siguientes lemas: «Viva España honrada», «Viva los fueros y el comercio», «Viva el trabajo y la producción».

En el centro hay un escudo de Cataluña y debajo una estrella, siendo de plata las inscripciones y armas.

Esta tarde ha visitado al señor ministro de Fomento una comisión de estudiantes de la facultad de derecho, en solicitud de que estando matriculados en el cuarto curso, y no quedándoles más que dos asignaturas para la terminación de su carrera, se les permita la matrícula en ellas.

Fundán su petición en que son los únicos a quienes falta concluir su carrera de los que la comenzaron al amparo de la legislación pasada y no aprovecharon gracia alguna; en que se permitió para los que se encontraban en este caso en el año anterior, matriculándose en procedimientos y derecho mercantil, y en que es jurisprudencia sentada para los que les faltan dos o tres asignaturas.

El Sr. Albareda le ha recibido con su acostumbrada amabilidad, y prometiéndoles apoyar la petición.

Con motivo de los sucesos ocurridos en Sirenia (Badajoz), han sido detenidos en aquella localidad doce personas, entre ellas el rematante de obras públicas.

Las heridas que le fueron causadas al juez municipal, han sido de armas de fuego, de hacha y palo, y son consideradas como graves.

Hay otros heridos también de arma de fuego y hacha, y varios contusos.

Ha llegado al puerto de Cádiz, procedente de la Habana, el vapor correo Mendez-Vielva, conduciendo la correspondencia oficial y pública y 800 pasajeros.

La situación de Jaén es muy deficitaria por los numerosos portiduoseros que pululan por las calles.

Parece que con tal motivo aquel gobernador civil ha preguntado al gobierno si se le permite distribuir para trabajos entre dicha clase la cantidad de 5000 pesetas, sobrante de la que se concedió a dicha provincia para la estación de la lanagasta.

Los que censuran al señor ministro de Gracia y Justicia porque retarde algo, no será mucho, la publicación de los nombramientos del personal que ha de funcionar en las nuevas audiencias, debieran considerar que la combinación a que da lugar la reforma es muy estensa; que hay que fijarse en las condiciones de los electos para los respectivos cargos, a fin de asegurar mejor el éxito de la reforma; y que haciendo a la vez el movimiento general será más insensible la crisis y transición de uno a otro sistema.

Mañana publicará la Gaceta un decreto indultando a Manuel Morales Martín, del resto de la pena de seis años y un día de prisión mayor que le impuso la audiencia de Barcelona.

No es exacto que en el ministerio de la Gobernación hubiese ocurrido disgusto alguno con el gobernador civil y el director de Correos y Telégrafos. Una conversación amistosa de los dos últimos, sobre un punto extraño al servicio, sin duda mal interpretada por el autor de la referencia, suscitó la versión completamente equivocada, de que se hicieron eco algunos colegas.

Esta tarde ha estado a ver al director general de Administración militar y sub-secretario del ministerio de la Guerra, una comisión del gremio de maestros guarnicioneros, compuesta de los señores D. Gregorio Ordoñez, D. Ignacio Perique y D. Antonio Alfin, con objeto de que se les facilite operarios de la administración militar y demás cuerpos del ejército, a fin de que no queden paralizados los talleres de guarnicioneros, pues, como saben nuestros lectores, los operarios de dicho oficio están declarados en huelga.

La comisión ha salido altamente satisfecha de la acogida que le ha dispensado el señor general Burgos, quien ofreció cooperación para conjurar los efectos de la huelga.

Se asegura que el Vaticano ha dirigido ya varias notas a las potencias quejándose del proceder del gobierno italiano, a pesar de la ley llamada de garantías dada por este.

Segun despachos del Cairo, en los primeros días de diciembre se verificará la vista de la causa contra Arabi.

En la reunión que celebrará pasado mañana los diputados monárquicos tomarán un acuerdo definitivo acerca de la condonata que deben seguir en el Parlamento en presencia de la diferentes cauciones que se van a tratar.

La Epoca supone equivocadamente que serán concedidas gracias importantes a alguno de los ministros, con ocasión del próximo alumbramiento de S. M. la reina.

Rotundamente podemos negar el supuesto. Y por lo que puede referirse a algún ministro, hoy significado por su política reformista y liberal, podemos añadir también que tiene la modestia de preferir su apellido a toda clase de títulos que pudieran conferírsele, cosa que podrá parecer extraña a los que pretenden adjudicarle distinciones, que estima en las demás, pero que de ningún modo desea para sí mismo.

El capitán de la fuerza de la guardia civil que está recorriendo el distrito de Balaguer, ha encontrado cerca del molino de Fontny, camino del castillo de Traspalau, a Os, el pendo que se había enarbolar la partida que se estaba organizando en aquella demarcación. La ensacha es de terciopelo y rasp azul, con borlas de plata, y tiene los siguientes lemas: «Viva España honrada», «Viva los fueros y el comercio», «Viva el trabajo y la producción».

En el centro hay un escudo de Cataluña y debajo una estrella, siendo de plata las inscripciones y armas.

Esta tarde ha visitado al señor ministro de Fomento una comisión de estudiantes de la facultad de derecho, en solicitud de que estando matriculados en el cuarto curso, y no quedándoles más que dos asignaturas para la terminación de su carrera, se les permita la matrícula en ellas.

Fundán su petición en que son los únicos a quienes falta concluir su carrera de los que la comenzaron al amparo de la legislación pasada y no aprovecharon gracia alguna; en que se permitió para los que se encontraban en este caso en el año anterior, matriculándose en procedimientos y derecho mercantil, y en que es jurisprudencia sentada para los que les faltan dos o tres asignaturas.

El Sr. Albareda le ha recibido con su acostumbrada amabilidad, y prometiéndoles apoyar la petición.

Con motivo de los sucesos ocurridos en Sirenia (Badajoz), han sido detenidos en aquella localidad doce personas, entre ellas el rematante de obras públicas.

Las heridas que le fueron causadas al juez municipal, han sido de armas de fuego, de hacha y palo, y son consideradas como graves.

Hay otros heridos también de arma de fuego y hacha, y varios contusos.

Ha llegado al puerto de Cádiz, procedente de la Habana, el vapor correo Mendez-Vielva, conduciendo la correspondencia oficial y pública y 800 pasajeros.

La situación de Jaén es muy deficitaria por los numerosos portiduoseros que pululan por las calles.

Parece que con tal motivo aquel gobernador civil ha preguntado al gobierno si se le permite distribuir para trabajos entre dicha clase la cantidad de 5000 pesetas, sobrante de la que se concedió a dicha provincia para la estación de la lanagasta.

Los que censuran al señor ministro de Gracia y Justicia porque retarde algo, no será mucho, la publicación de los nombramientos del personal que ha de funcionar en las nuevas audiencias, debieran considerar que la combinación a que da lugar la reforma es muy estensa; que hay que fijarse en las condiciones de los electos para los respectivos cargos, a fin de asegurar mejor el éxito de la reforma; y que haciendo a la vez el movimiento general será más insensible la crisis y transición de uno a otro sistema.

Mañana publicará la Gaceta un decreto indultando a Manuel Morales Martín, del resto de la pena de seis años y un día de prisión mayor que le impuso la audiencia de Barcelona.

No es exacto que en el ministerio de la Gobernación hubiese ocurrido disgusto alguno con el gobernador civil y el director de Correos y Telégrafos. Una conversación amistosa de los dos últimos, sobre un punto extraño al servicio, sin duda mal interpretada por el autor de la referencia, suscitó la versión completamente equivocada, de que se hicieron eco algunos colegas.

Esta tarde ha estado a ver al director general de Administración militar y sub-secretario del ministerio de la Guerra, una comisión del gremio de maestros guarnicioneros, compuesta de los señores D. Gregorio Ordoñez, D. Ignacio Perique y D. Antonio Alfin, con objeto de que se les facilite operarios de la administración militar y demás cuerpos del ejército, a fin de que no queden paralizados los talleres de guarnicioneros, pues, como saben nuestros lectores, los operarios de dicho oficio están declarados en huelga.

La comisión ha salido altamente satisfecha de la acogida que le ha dispensado el señor general Burgos, quien ofreció cooperación para conjurar los efectos de la huelga.

Se asegura que el Vaticano ha dirigido ya varias notas a las potencias quejándose del proceder del gobierno italiano, a pesar de la ley llamada de garantías dada por este.

Segun despachos del Cairo, en los primeros días de diciembre se verificará la vista de la causa contra Arabi.

En la reunión que celebrará pasado mañana los diputados monárquicos tomarán un acuerdo definitivo acerca de la condonata que deben seguir en el Parlamento en presencia de la diferentes cauciones que se van a tratar.

La Epoca supone equivocadamente que serán concedidas gracias importantes a alguno de los ministros, con ocasión del próximo alumbramiento de S. M. la reina.

Rotundamente podemos negar el supuesto. Y por lo que puede referirse a algún ministro, hoy significado por su política reformista y liberal, podemos añadir también que tiene la modestia de preferir su apellido a toda clase de títulos que pudieran conferírsele, cosa que podrá parecer extraña a los que pretenden adjudicarle distinciones, que estima en las demás, pero que de ningún modo desea para sí mismo.

El capitán de la fuerza de la guardia civil que está recorriendo el distrito de Balaguer, ha encontrado cerca del molino de Fontny, camino del castillo de Traspalau, a Os, el pendo que se había enarbolar la partida que se estaba organizando en aquella demarcación. La ensacha es de terciopelo y rasp azul, con borlas de plata, y tiene los siguientes lemas: «Viva España honrada», «Viva los fueros y el comercio», «Viva el trabajo y la producción».

En el centro hay un escudo de Cataluña y debajo una estrella, siendo de plata las inscripciones y armas.

Esta tarde ha visitado al señor ministro de Fomento una comisión de estudiantes de la facultad de derecho, en solicitud de que estando matriculados en el cuarto curso, y no quedándoles más que dos asignaturas para la terminación de su carrera, se les permita la matrícula en ellas.

Fundán su petición en que son los únicos a quienes falta concluir su carrera de los que la comenzaron al amparo de la legislación pasada y no aprovecharon gracia alguna; en que se permitió para los que se encontraban en este caso en el año anterior, matriculándose en procedimientos y derecho mercantil, y en que es jurisprudencia sentada para los que les faltan dos o tres asignaturas.

El Sr. Albareda le ha recibido con su acostumbrada amabilidad, y prometiéndoles apoyar la petición.

Con motivo de los sucesos ocurridos en Sirenia (Badajoz), han sido detenidos en aquella localidad doce personas, entre ellas el rematante de obras públicas.

Las heridas que le fueron causadas al juez municipal, han sido de armas de fuego, de hacha y palo, y son consideradas como graves.

Hay otros heridos también de arma de fuego y hacha, y varios contusos.

Ha llegado al puerto de Cádiz, procedente de la Habana, el vapor correo Mendez-Vielva, conduciendo la correspondencia oficial y pública y 800 pasajeros.

La situación de Jaén es muy deficitaria por los numerosos portiduoseros que pululan por las calles.

Parece que con tal motivo aquel gobernador civil ha preguntado al gobierno si se le permite distribuir para trabajos entre dicha clase la cantidad de 5000 pesetas, sobrante de la que se concedió a dicha provincia para la estación de la lanagasta.

Los que censuran al señor ministro de Gracia y Justicia porque retarde algo, no será mucho, la publicación de los nombramientos del personal que ha de funcionar en las nuevas audiencias, debieran considerar que la combinación a que da lugar la reforma es muy estensa; que hay que fijarse en las condiciones de los electos para los respectivos cargos, a fin de asegurar mejor el éxito de la reforma; y que haciendo a la vez el movimiento general será más insensible la crisis y transición de uno a otro sistema.

Mañana publicará la Gaceta un decreto indultando a Manuel Morales Martín, del resto de la pena de seis años y un día de prisión mayor que le impuso la audiencia de Barcelona.

No es exacto que en el ministerio de la Gobernación hubiese ocurrido disgusto alguno con el gobernador civil y el director de Correos y Telégrafos. Una conversación amistosa de los dos últimos, sobre un punto extraño al servicio, sin duda mal interpretada por el autor de la referencia, suscitó la versión completamente equivocada, de que se hicieron eco algunos colegas.

Esta tarde ha estado a ver al director general de Administración militar y sub-secretario del ministerio de la Guerra, una comisión del gremio de maestros guarnicioneros, compuesta de los señores D. Gregorio Ordoñez, D. Ignacio Perique y D. Antonio Alfin, con objeto de que se les facilite operarios de la administración militar y demás cuerpos del ejército, a fin de que no queden paralizados los talleres de guarnicioneros, pues, como saben nuestros lectores, los operarios de dicho oficio están declarados en huelga.

La comisión ha salido altamente satisfecha de la acogida que le ha dispensado el señor general Burgos, quien ofreció cooperación para conjurar los efectos de la huelga.

Se asegura que el Vaticano ha dirigido ya varias notas a las potencias quejándose del proceder del gobierno italiano, a pesar de la ley llamada de garantías dada por este.

Segun despachos del Cairo, en los primeros días de diciembre se verificará la vista de la causa contra Arabi.

En la reunión que celebrará pasado mañana los diputados monárquicos tomarán un acuerdo definitivo acerca de la condonata que deben seguir en el Parlamento en presencia de la diferentes cauciones que se van a tratar.

La Epoca supone equivocadamente que serán concedidas gracias importantes a alguno de los ministros, con ocasión del próximo alumbramiento de S. M. la reina.

Rotundamente podemos negar el supuesto. Y por lo que puede referirse a algún ministro, hoy significado por su política reformista y liberal, podemos añadir también que tiene la modestia de preferir su apellido a toda clase de títulos que pudieran conferírsele, cosa que podrá parecer extraña a los que pretenden adjudicarle distinciones, que estima en las demás, pero que de ningún modo desea para sí mismo.

El capitán de la fuerza de la guardia civil que está recorriendo el distrito de Balaguer, ha encontrado cerca del molino de Fontny, camino del castillo de Traspalau, a Os, el pendo que se había enarbolar la partida que se estaba organizando en aquella demarcación. La ensacha es de terciopelo y rasp azul, con borlas de plata, y tiene los siguientes lemas: «Viva España honrada», «Viva los fueros y el comercio», «Viva el trabajo y la producción».

En el centro hay un escudo de Cataluña y debajo una estrella, siendo de plata las inscripciones y armas.

Esta tarde ha visitado al señor ministro de Fomento una comisión de estudiantes de la facultad de derecho, en solicitud de que estando matriculados en el cuarto curso, y no quedándoles más que dos asignaturas para la terminación de su carrera, se les permita la matrícula en ellas.

Fundán su petición en que son los únicos a quienes falta concluir su carrera de los que la comenzaron al amparo de la legislación pasada y no aprovecharon gracia alguna; en que se permitió para los que se encontraban en este caso en el año anterior, matriculándose en procedimientos y derecho mercantil, y en que es jurisprudencia sentada para los que les faltan dos o tres asignaturas.

El Sr. Albareda le ha recibido con su acostumbrada amabilidad, y prometiéndoles apoyar la petición.

Con motivo de los sucesos ocurridos en Sirenia (Badajoz), han sido detenidos en aquella localidad doce personas, entre ellas el rematante de obras públicas.

Las heridas que le fueron causadas al juez municipal, han sido de armas de fuego, de hacha y palo, y son consideradas como graves.

Hay otros heridos también de arma de fuego y hacha, y varios contusos.

Ha llegado al puerto de Cádiz, procedente de la Habana, el vapor correo Mendez-Vielva, conduciendo la correspondencia oficial y pública y 800 pasajeros.

La situación de Jaén es muy deficitaria por los numerosos portiduoseros que pululan por las calles.

Parece que con tal motivo aquel gobernador civil ha preguntado al gobierno si se le permite distribuir para trabajos entre dicha clase la cantidad de 5000 pesetas, sobrante de la que se concedió a dicha provincia para la estación de la lanagasta.

Los que censuran al señor ministro de Gracia y Justicia porque retarde algo, no será mucho, la publicación de los nombramientos del personal que ha de funcionar en las nuevas audiencias, debieran considerar que la combinación a que da lugar la reforma es muy estensa; que hay que fijarse en las condiciones de los electos para los respectivos cargos, a fin de asegurar mejor el éxito de la reforma; y que haciendo a la vez el movimiento general será más insensible la crisis y transición de uno a otro sistema.

Mañana publicará la Gaceta un decreto indultando a Manuel Morales Martín, del resto de la pena de seis años y un día de prisión mayor que le impuso la audiencia de Barcelona.

No es exacto que en el ministerio de la Gobernación hubiese ocurrido disgusto alguno con el gobernador civil y el director de Correos y Telégrafos. Una conversación amistosa de los dos últimos, sobre un punto extraño al servicio, sin duda mal interpretada por el autor de la referencia, suscitó la versión completamente equivocada, de que se hicieron eco algunos colegas.

Esta tarde ha estado a ver al director general de Administración militar y sub-secretario del ministerio de la Guerra, una comisión del gremio de maestros guarnicioneros, compuesta de los señores D. Gregorio Ordoñez, D. Ignacio Perique y D. Antonio Alfin, con objeto de que se les facilite operarios

Santo del día: El Patrocinio de Nuestra Señora.

ALMANAQUE SANTOS DEL DIA 12.—El Patrocinio de Ntra. Señora.—San Millán abad. y San Diego de Alcalá. Sol: sale a las 6:45 de la mañana, y se pone a las 4:43 de la tarde. Luna: nueva el 10: cuarto creciente el 18.

PARROQUIA DE SAN MILLÁN.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas: a las ocho se manifestará a D. M. y a las diez habrá misa mayor con sermón que predicará el señor cura ecónomo, y por la tarde, a las cuatro, se cantarán solemnes completas y proces para reservar.

CAPILLA REAL.—Se celebrará el Patrocinio de Nuestra Señora con misa solemne de pontifical, asistiendo ES. MM. en público a la oratoria.

EN LAS PARROQUIAS habrá misa mayor con manifestación de la eucaristía, y por la tarde, a las cuatro, se cantarán solemnes completas y proces para reservar.

CAPILLA DE LAS REALES CABALLERIZAS.—La nueva congregación de Ntra. Señora de las Mercedes, con misa mayor y sermón que predicará D. Juan García Pérez, y por la tarde a las cuatro, ejercicios con sermón que dirá don Mariano Yagüe, terminando con una solemne salva.

IGLESIA DEL CARMEN CALZADO.—La archicofradía de la Santísima Trinidad celebrará a las diez honras generales por sus hermanos difuntos, y por la tarde a las tres y media predicará los ejercicios mensuales de instrucción con la religiosidad acostumbrada.

IGLESIA DE MONSERRAT.—La congregación de Ntra. Señora de las Nieves celebrará también honras generales por sus hermanos difuntos, con vigilia, misa, responso y oración fúnebre que habrá a las diez y media, y al anochecer terminará la novena de Animas, predicando D. Santiago Lamana.

IGLESIA DE LAS MARAVILLAS.—Termina el devoto triduo en obsequio de San Andrés Avelino: a las cuatro se responderá a D. M., se rezará la estación y el Rosario, seguirá el sermón que predicará don Francisco Bocós, terminando con el triduo, gozos, Santo Dios, salmo Credidi y la reserva.

CAPILLA DEL SANTÍSIMO CRISTO DE LA SALUD.—Continúa al anochecer el ejercicio piadoso del mes de la preciosa sangre de Nuestro Señor Jesucristo: se rezará la corona de la preiosa sangre, cantándose los misterios, después la meditación y el sermón que predicará don Ángel Bardiá, terminando con la adoración de las cinco llagas y el responso.

IGLESIA DE SAN IGNACIO.—Continúa al anochecer el mes de Animas y dirá el sermón don José Joaquín Montalban.

IGLESIA DEL CARMEN CALZADO.—Idem id. D. Jaime Cardona.

IGLESIA DE SAN JUSTO.—Idem id. D. Diego García.

IGLESIA DE SANTA CATALINA DE LOS DONADOS.—D. Manuel Carús.

IGLESIA DEL BUEN SUCESO.—Excmo. é Ilmo. Sr. Patriarca de las Indias.

VISITA DE LA CORTE DE MARIA.—Nuestra Señora del Pilar en Monserrat, en San Andrés ó en las Escuelas Pías de San Fernando, ó la de Copacavana en San Antonio del Prado.

En la capilla del Obispo celebrados ejercicios, a las cuatro y media de la tarde, la asociación de Nuestra Señora de Lourdes: predicará D. Miguel Martínez y Sanz; se cantarán los himnos de Lourdes y se dará la bendición con el Santísimo Sacramento.

ARBITRIOS MUNICIPALES. Los derechos recaudados en el día de ayer en los fieltros de Madrid, ascienden a 61639'68 pesetas.

BOLSA DEL SÁBADO 11. ÚLTIMS. PRECIOS DEL 10. DEL 11.

Table with 3 columns: VALORES PÚBLICOS, ÚLTIMS. PRECIOS DEL 10, DEL 11. Rows include 2 por 100 int. c., 2 por 100 amort., etc.

CUARTOS DESALQUIADOS. Travesía del Conservatorio, 15, pral. Calle de San Ignacio, 3, piso principal, entresuelo, cochera.

FUNCIONES RELIGIOSAS. En la real iglesia y hospital del Buen Suceso, donde por iniciativa del Sr. patriarca de las Indias se han organizado este año, por todo el mes actual, solemnes sufragios en alivio y perdón de las Almas.

El señor patriarca de las Indias, cuyo celo por el culto católico es proverbial, también dirige todos los domingos su persuasiva palabra a los fieles, y por lo tanto predicará aun en los días 12, 19 y 26.

El dignísimo prelado concede ochenta días de indulgencia por cada uno de los actos de piedad y religiosos que durante el presente mes se apliquen en sufragio por el descanso y alivio de las Benditas Almas del Purgatorio.

GABINETE DE TELEGRAFOS. Relacion de los telegramas que no han podido ser entregados a los destinatarios: Andujar: José Miñon, sin señas.

Albama: Gregorio García, Tetuan, 24, casa de huéspedes. Barcelona: Domínguez, Palma, 43.

Burdos: Gerardo, Atocha, 22. Badajoz, encaje, Manuel Terreros Pano, Prado, 23, ó Pucbla, 11.

Cádiz: Feliciano Álvarez, Atocha, 36. Jerez: Julio Beltran Lis, Angel, 1.

La Unión: José María Libein, Espoz y Mina, 3. Murcia: Compañía de Aguilas, Piamonte, 3.

Oviedo: Leonor Guardia, Luna, 28, pral. París: Michelus Wall, sin señas.

Segorba: Gil Rogis, Duque de Alba, sin número. Tolosa: José Gabalda, paseo Habana, 4.

Toledo: Manuel Nieto, alcalde Toledo, ministerio de la Gobernación. Irún, enlace: Pío Serrano, Carmen, 23.

GOBIERNO MILITAR. ORDEN DE LA PLAZA.—Oficial general de día para mañana: espediente señor brigadier don Rafael Correa.—Servicio para el día 12 de noviembre de 1882.

Parada: Garellano.—Jefe de parada: señor comandante de Villarrobledo, D. Carlos Delgado.—Guardia del real Palacio: Garellano, con su música, una sección de artillería y 22 caballos de Villarrobledo.—Jefe de día y presidente de la junta inspectora de provisiones: señor teniente coronel de Garellano, D. Juan Lana.—Visita de Hospital: Ciudad-Rodrigo, segundo capitán.—Reconocimiento de provisiones: Villarrobledo, primer capitán.—Oficial y sargento de vigilancia a las órdenes del señor jefe de día: Ciudad-Rodrigo.

QUEJAS DEL VECINDARIO. Varias personas competentes, cuyas adiciones a conocer las situaciones atmosféricas, son, sin duda, plausibles, verían con satisfacción que el municipio tuviera a bien disponer la instalación a un punto más bajo que el que ocupa hoy en la plaza Mayor, el magnífico barómetro del Sr. Grasselli, que ahora por su altura, es de ninguna utilidad para el transeúnte que desea consultarlo.

REUNIONES. El ateneo Antropológico Escolar celebra sesión el 12 del actual, el Sr. D. Ricardo Fernández Sánchez explicará el tema: "Fenómenos físicos y químicos de la respiración".

La sociedad Geográfica celebra junta general el próximo martes 14 a las nueve de la noche. El secretario es don D. Rafael Torres Campos leerá la reseña de tareas y actas de la sociedad, y el secretario general D. Martín Ferreiro, una memoria sobre los progresos de la geografía en el último semestre. Además, se procederá a la elección de revisores de cuentas.

Mañana a las nueve de la noche tendrá lugar en el círculo nacional de la Juventud una de las conferencias que esta sociedad celebra todos los domingos consagradas a la enseñanza de D. Eduardo Vincenti sobre el tema: "El sufragio universal es ó no aplicable a la mujer".

SUBASTAS. El 23 del corriente y en la tercera casa Consistorial, el ministro de aparatos ortopédicos con destino a las casas de socorro de esta capital; el ministro de zarbanos con destino a las referidas casas.

TEMPLO DE LA ALMUDENA. Relacion de las cantidades que han ingresado en poder de la junta creada para la edificación de este templo parroquial de Nuestra Señora de la Almudena.

Suma anterior, 2047 50. Limosa s. recibidas hasta el mes de febrero próximo pasado en los cepillos coados en las iglesias de Ntra. Señora de la Soledad en la calle de la Paloma, de Ntra. Señora de la Buena-dicha, S. Nicolás, Recoletas, San An. or., religiosas e Cozar, Calvarias, Ntra. Sra. de Gracia, San Luis, San Millán, comandancias de San-Ilago, San Antonio del Prado, San Pedro, Triunfante, Concepción, Francisca, oratorio del Caballero de Gracia, Loreto, S. Isidro, Monserrat, Jesús, San Justo y S. J. S. Nuevas, 246 18.

Limosa reconocida en el cepillo colocado en las obras, 49. Total, 2512 68.

ANUNCIOS. CEBADA ACURBADA, HABAS. Cigala y salvado a 12 rs. fanega. Atocha, 23.

DR. MORALES. Especialista en males secretos, esterilidad e impotencia. Tratamiento especial, breve y radical, acreditado en miles de enfermos. Carretas, 33, pral.

COCHES. Se venden landós, clarens, berlinas, familiares, milores, sociables y jardineras, Redondilla, 6.

BUEN NEGOCIO. Es lo mejor del ensanche se venden dos solares muy baratos, Isabel la Católica, 25, tienda.

ESTUFAS. americanas con transparentes, sistema superior.—S. B. americana. Fuencarral, 18.

PEDRO VICENTE GONZALEZ desea saber donde vive, ó la persuasión de D. Antonio Vicente Chacart, en la calle de las Infantas, núm. 24, fotografía, a doña Pilar González Lozano.

ESTRACCION DE MUELLAS sin dolor: Esquer, médico-cirujano dentista, Jardines número 14, 2.º (sin entresuelo).

SE VENDE UN LANDEAU Suevo, Magdalena, 19, coch.º

COCHES. Se venden landós, berlinas, clarens, milores, jardineras, familiares, charret, victorias. Mendizábal, 23, barrio de Argüelles.

VENTA DE TERRENOS EN la puerta de Atocha.—Solares de varios precios y dimensiones. Dirigirse a D. Francisco Badah, Atocha, 133 y 135.

SE VENDE UN CLARENS Y una berlina. Almendra, 25, cochera, de 8 a 12.

SOLAR EN VENTA, 46800 pies, de 3 rs., calle de Bravo Murillo, cerca de la estación del tranvía. Espoz y Mina, 18.

ALMONEDA DE VARIOS MUELLAS. Serrano, 27, bajo.

YESO BLANCO DE LA ALFARRACA, por el fabricante. Hernán Cortés, 21.

JOYERIA. JOSE M. DEL BARCO. Preciosos circhons en alfileres, corbatas, pulseras, sortijas, aderezos, collares, etc. Se compra oro, plata y alhajas. 4, PRINCIPE, 4.

INGLES. FRANCÉS Y ALEMÁN. Ca. le de la Paz, 3, 2.º izq. da.

CABALLOS Y DOSGUARNICIONES.—Se venden dos troncos, guarniciones y dos caballos de silla y tiro. Factor, 9, cochera.

HUESPEDES 7 y 8 rs. Calle de los Tres Peces 25, 2.º izquierda.

FÁBRICA DE MUEBLES. Meceloras grandes 2 a 30 rs., sillones de rejilla, 2 a 25, silleros, gabinetes y toda clase de muebles. Catálogos con precios gratis.—FLOR ALTA, 1.

VENTA DE CABALLOS. El jueves 16 del corriente, se verificará en el real colegio del Escorial la venta en pública subasta de tres caballos de desecho.

OPERA DE VEGA, 17 Y 19, 3.º. Lse. ceden habitaciones con asistencia y sin ella.

SE CEDE ALMACEN DE CARBON monte y carro. Palacios, 3.

COCHES EN VENTA. Clarens de cinco luces, cuadrado, y berlina, semi-nueva. Arriples, 5, Glorieta de Quevedo.

EL SEÑOR D. ESTANISLAO FIGUERAS Y MORAGAS EX-PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, ETC. ha fallecido a las tres de la madrugada de hoy sábado 11 de noviembre de 1882.

Su viuda D.ª Matilde Lopez de Figueras, sus hijos D. José Estanislao y D. Miguel, su madre política D.ª Paula Mejorada de Valero, su tío D. Narciso Moragas, sus primos D. José Ramon de Gasol, D. José Joaquín Figueras, D. Luis, D. Francisco y D. José Moragas, D. Ernesto y D. Enrique Romá y demás parientes y testamentarios.

Ruegan a sus amigos se sirvan encomendarle a Dios y asistir a la conducción del cadáver, que se verificará el domingo 12 del actual, a las tres de su tarde, desde la casa mortuoria, calle de Recoletos número 19, al cementerio del Sur, en lo que recibirán favor.

El duelo se despiden en el cementerio. No se reparten esquelas.

QUINTO ANIVERSARIO. EL ILMO. SEÑOR DON ESTANISLAO M.ª SOLANO GALVEZ SANPELAYO Y VILLALPANDO falleció en Sevilla el 12 de noviembre de 1877. R. I. P.

Todas las misas que se celebren en la parroquia de Santiago, Siervas de María (vulgo Arrepentidas) y oración del Espíritu-Santo por los sacerdotes adscritos a las mismas, serán aplicadas por el alma de dicho ilustrísimo señor.

Sus padres los Excmos. Sres. Marqueses de Monsalud y hermano, ruegan a sus amigos se sirvan encomendarle a Dios.

LA EXCMA. SEÑORA DOÑA LUISA GONZALEZ DE ECHAVARRI viuda del Excmo. Sr. D. Joaquín de Barroeta Aldamar, ha fallecido a las seis de la tarde del día 10 de noviembre de 1882. R. I. P.

Sus hijas, hijos políticos, nietos, hermano político, sobrinos y testamentario, ruegan a sus amigos que por olvido no hayan recibido invitación, se sirvan encomendarle a Dios y asistir a la conducción del cadáver, que tendrá lugar el domingo 12 del corriente, a las diez de la mañana, desde la casa mortuoria, calle de los Leones núm. 1, al cementerio de la Sacramental de San Martín, en lo que recibirán favor.

El duelo se despiden en el cementerio. Se suplica el coche.

PLATA MENESES. CASA EN LA HABANA Y MANILA. EN MADRID, PRINCIPE, 7.—BARCELONA, FERNANDO VII, 19. IMPORTANTE ADELANTO EN NUESTRA INDUSTRIA. Es el metal blanco puro que empleamos para toda la fabricación de objetos para iglesias y servicios para mesa. Exhíjase siempre nuestra marca de fábrica. Pidense tarifas de precios y catálogos de dibujos, que son remitidos a vuelta de correo. Para evitar engaños, dirigirse directamente a los señores L. MENESES É HIJO, PRINCIPE, 7.

NO MAS SANGRIAS. Con los preparados de acónito y canchagua. Enolatur, 10 rs. frasco. Jarabes, 6. Boica de Sanchez O.ª, Atocha, 33, frente a Relatores.—Figarse bien en las señas.

PIANOS, A. ROMERO A. I., PRECIADOS, 1, MADRID. Superiores extranjeros, con armadura de hierro y cuerdas cruzadas, desde 900 pesetas en adelante.—Organos, armoniflautas, acordeones é instrumentos mecánicos. Catálogos gratis.

A. VALLEJO PUEBLA, 19, FRENTE A SAN ANTONIO DE LOS PORTUGUESES. Primera casa en sillerías.—Precios sin competencia.—Gran surtido en toda clase de muebles, colgaduras y gabinetes.—Catálogos ilustrados y tarifas de precios.—Exportación a todas las provincias de España.

CENTRO DE NODRIZAS. Madres: ¿Queréis criar vuestros hijos con la salud más perfecta? Acudid al Dr. Clemente. Nodrizas: ¿Queréis colcaros fácilmente y bien? Valeos de dicho doctor. Os espero en mi consulta de 10 a 12 y de 2 a 4.—Infantías, 25, 2.º.

LA PERSONA QUE HAYA Ligerido un perro de aguas, en la calle Ancha en el día de ayer 10 del corriente, puede acudir a recogerlo calle de Pizarro 6, piso segundo interior derecha, de 9 a 12 de la mañana. No se necesita el hallazgo para nada. Se preguntará por doña L. M.: en ningún cuarto hay que molestar.

CABALLO SE VENDE, BARATO. Flor Baja, 24.

LA SEÑORA D.ª MARIA MANUELA COLLADO VIUDA DE TENREYRO falleció el 12 de noviembre de 1881.

El 13 del actual estará S. D. M. manifestado todo el día en la real iglesia de Nuestra Señora de las Maravillas en sufragio de su alma y también le serán aplicadas todas las misas que se celebren en dicha iglesia.

Sus hijos y demás familia ruegan a sus amigos la encomiendan a Dios. Se aplicarán por el eterno descanso del REVERENDO PRAY MANUEL SOLÍS QUE FALLECIÓ el día 12 de noviembre de 1881.

EL JUEVES 16, VIERNES 17 Y SÁBADO 18 DEL CORRIENTE SE ABRIRÁ AL PÚBLICO DE 10 DE LA MAÑANA A 7 DE LA TARDE EN EL PALACIO DE ALTAMIRA 10, CALLE FLOR ALTA, 10, PRAL.

LA ESPOSICION Y VENTA EXTRAORDINARIA como nunca se ha visto en Madrid, procedente de las sucesiones de: Madame Blau (de Mónaco); Del ministro francés Fould; Del gran escritor Honoré de Balzac; De la venta de San Donato (Milan); De la condesa de Lapanoue (la Heilbron); Y de los más ricos palacios del extranjero.

CONSISTENTE EN muebles de lujo antiguos y modernos, objetos de arte, pinturas, tapicerías, joyas, diamantes, platería, encajes, etc., etc.

De entre los numerosísimos objetos más notables, citaremos algunos: Pinturas de los más celeberrimos maestros, como es el Dominicano, etc.

Jarrones de Sévres, únicos en el mundo, como tamaño y riqueza, regalo del Rey Luis Felipe á Balzac. Mobiliarios antiquísimos de todas las épocas, y modernos. Sorprendentes estatuas y objetos de arte de los más afamados escultores, en plata, bronce, porcelanas, mármol, etc., algunos de los cuales proceden del palacio de las Tullerías de París.

Sin iguales tapices de los Gobelinos, extraordinarios como finiza y buena conservación. Arañas de Venecia. Orfebrería antigua y moderna. Admirable altar para oratorio. Pinturas santas, antiguas y modernas, engarzadas en piedras finas y plata cincelada.

Cuanto más grandioso pueda figurarse en muebles para salones, boudoirs, despachos, etc.; objetos para vitrina de esquisito gusto; bordados en oro, antiguos; anchísimos encajes y volantes verdaderos de todas clases; portiers, almoharas, etc. Admirables joyas y brillantes de cuantioso valor. Rivieres hasta de 42 chatons, en piedras antiguas, esmeraldas, zafiros, brazaletes, etc., etc.

Para más detalles, se ruega a las personas que no hayan recibido el CATALOGO y tarjeta de invitación, dirijan el pedido de ellos al PALACIO DE ALTAMIRA 10, FLOR ALTA, 10, PRAL.

La casa informa además al público que desde su venta de la calle del Lobo, casa de la Sra. Duquesa de Noblejas, efectuada hace dos años, no ha hecho directa ni indirectamente ninguna venta de su procedencia en Madrid.

A pesar de ser los objetos todos adecuados al más refinado lujo, se venderán mucho más barato de lo que costarían si en la misma fábrica se comprasen, pues el modo de que está efectuada su compra permite darlos a precios relativamente baratísimos.

Cada objeto tendrá marcado en cifras conocidas su precio fijo é invariable, y solo se hará un cinco por ciento de rebaja á las compras que excedan de mil duros.

Se ruega a los señores compradores manden retirar sus objetos el día siguiente de su compra hasta las diez de la mañana.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA AÑO XLI. ADMINISTRACION CARRETAS, 12, PRINCIPAL MADRID.

Los CUARENTA Y UN AÑOS que cuenta de existencia está acreditado semanario especial para señoras y señoritas con la mejor analogía de su utilidad práctica en el hogar doméstico. Sale a luz los días 6, 14, 22 y 30 de cada mes. Sus números y anexos contienen, además de una lectura agradable é instructiva, modelos y PATRONES TRAZADOS (tamaño natural), de las últimas modas de París en todas las prendas del traje y adorno de señoras, señoritas y niños de ambos sexos; figurines iluminados, dibujos para toda clase de labores y bordados, trozos de música moderna, consejos sobre economía doméstica, usos de la buena sociedad, etc., etc.

La administración de LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA remite gratis un número de muestra y el prospecto a las señoras que deseen conocer las condiciones materiales de la publicación. OFICINAS: CARRETAS, 12, PRINCIPAL, MADRID.

DULCE ALIANZA Gran fábrica y despacho de dulces y cajas finas, Infantas, 29, deo. Terminadas las obras de la nueva confitería Carrera de San Jerónimo, 34, se abrirá al público dentro de breves días.

SUBASTAS DE FINCAS. En el Centro de Contratación de fincas establecido por la sociedad Central de Arquitectos, se subasta el lunes 13 del corriente una casa de 6000 pies, situada en la calle de Juan de Oñas.

JABON A LA GLYCERINA. La mayor parte de los jabones para parientes que se venden con el nombre de jabón a la glicerina, no contienen semejante cosa, siendo esta sustancia demasiado costosa para los jabones de bajo precio que el público pide.

Los que deseen un buen jabon conveniente para la piel y contentiendo realmente glicerina, pueden comprar con toda confianza el núm. 4711, jabon cristalino perfumado de rosa en cartones de cuatro bolos. Se vende exclusivamente en las principales peluquerías y perfumumerías.

VINO DE QUINA FERRUGINOSO DE SANCHEZ OCAÑA. Esceleste tónico reconstituyente: cura la anemia, colores pálidos, debilidad general, pobreza de sangre, etc., etc., 5 pesetas.—Vino de quina sin hierro, tónico, fabricado, estomacal, contra las malas digestiones, fúls de apoplejía, intermitentes, etc.: botella 5 pesetas.—Botella de Sanchez Ocaña, Atocha, 33, frente a Relatores.—Figarse bien en las señas.